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REQUERIMENTO n 2  199/2021 

Súmula: - Solicita informações do Executivo, para que 

interceda junto ao Governo do Estado de São Paulo, se 

há previsão para continuidade da reforma da Escola Dr. 

Dimarães Antônio Sandei - Itapevi. 

REQUEIRO à Mesa, após ouvido o Doutor Plenário na forma regimental vigente, seja oficiado 

ao Excelentíssimo Senhor Igor Soares Ebert, Prefeito Municipal para que interceda junto ao Governo 

do Estado de São Paulo, se há previsão para continuidade da reforma da Escola Dr. Dimarães Antônio 

Sandei - ltapevi. 

Senhor Presidente: - 

Senhores Vereadores: - 

Cf 	t\ /ii CPAL DE iTA'EV 
Justificativa 	 APROVADO 

Fr Plenarir,  

16MAR17 

Senhoras Vereadoras: - 

Trata-se de uma solicitação da comunidade e pais de alunos, pçá que ocorra a continuação 

da reforma na referida escola. O pedido se faz necessário, pois algumas salas de aula, estão em 

condições precárias, com vazamento de água. 

Diante do exposto aguardamos um retorno, certos da costumeira compreensão de Vossa 

Senhoria, aproveitamos o ensejo para renovar votos de elevada estima e consideração. 

Sala das Sessões Bemvindo Moreira Nery, 25 de janeiro de 2021. 

Camila Godói da S. odrigues 
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